

La huelga ferroviaria EL IMPERIO DEL TERROR COBARDE MASACRE DE OBREROS EN TALLERES LA ACTITUD DEL GOBIERNO

Como lo habíamos previsto, el gobierno ha suplantado a la conciliación con la fuerza bruta, pretendiendo de esa forma someter a los obreros ferroviarios al despotismo de esas infames empresas que no quieren reconocer otros derechos que los de su avaricia. El propósito fundamental que movió al gobierno para usar de ciertas tolerancias para con los obreros, era el de mantener su prestigio de partido político popular y hasta revolucionario. Pero las empresas hicieron presión en las altas esferas del gobierno, y hasta hicieron uso de la fuerza para defender sus intereses. Los obreros, con su actitud francamente revolucionaria, causaron enormes perjuicios a las compañías, pero los capitalistas no transigieron por eso, sino que por el contrario, demostraron su terquedad y preferencia al negarse a tratarse directamente con las organizaciones obreras que declararon la huelga.

La reglamentación del trabajo sancionada por el Poder Ejecutivo es una odiosa imposición, que no debe aceptar ningún hombre que tenga dignidad y sepa el lugar que ocupa en la vida. El espíritu que anima a tal reglamentación no puede ser más reaccionario y en él solo se ve el deliberado propósito de terminar un asunto engorroso para el gobierno, aun cuando redunde en perjuicio de casi medio millón de proletarios. Y no puede extrañarnos esta torpeza del gobierno radical, toda vez que sabemos demasiado que los gobiernos no cuentan con otros recursos para solucionar el eterno conflicto que plantea la actual organización social.

Hemos dicho, y volvemos a repetir, que el proletariado, organizado de este país debe apresarse a defender sus derechos, repeliendo con las armas la agresión brutal del ejército y la policía puestos en pie de guerra para defender los intereses capitalistas. La situación de fuerza creada por el gobierno tiene forzosamente que provocar actos de violencia, pues no es posible admitir que un gremio como el ferroviario, después de cerca de un mes de huelga general, se cruce de brazos ante la circulación de trenes guiados por personal de la armada bajo la custodia de las tropas.

Acción y energía, sin temores ni cobardías, enfrentando a los brutos y formados que emplean contra el pueblo sus armas asesinas, es lo que se necesita para triunfar. La lucha hoy debe dirigirse, no solamente contra el capital, sino contra su aliado incondicional: el Estado.

LA MASACRE DE TALLERES

Las hordas asesinas que componen el ejército de la patria escribieron una página más en el folio del bochorno de esta libre y democrática república. Talleres, pueblo perteneciente al partido de Lomas de Zamora (provincia de Buenos Aires) fue teatro el próximo pasado domingo de una de esas escenas que revelan toda la brutalidad que reside como principio en esa institución creada para el crimen y que subsiste mediante el crimen, cuya gloria la constituye la guerra y cuyos laureles los conquista llevando la muerte por doquier, asesinando a mansalva a pueblos indefensos cada vez que la burguesía, sedienta de sangre, reclama el sacrificio de los trabajadores en holocausto de su avaricia.

Verdadera y escarmiento para un país que se llama libre son los hechos brutales que el ejército viene cometiendo en el transcurso de la actual huelga ferroviaria. A los asesinatos perpetrados en Rosario, San Francisco de Córdoba y Mendoza, tenemos que agregar los cometidos el último domingo en Talleres por ese ejército argentino que pretende conquistar glorias masacrando al pueblo, asesinando a mujeres y niños con ferocidad inaudita sin otra causa justificada que la de proteger a los capitalistas ingleses que manipulean los ferrocarriles de este país.

Fernández, la esposa de él, señora Modesta Gutiérrez de Fernández, la señora Rosa P. de Galante y la señorita María Antonia Fernández ratificaron en nuestra presencia lo ocurrido, celebrando haberse salvado casualmente.

LA COBARDIA SINDICALISTA

Desde que se originó el primer conflicto ferroviario los sindicalistas de la federación camalónica trataron de restarle trascendencia a fin de evitar las lógicas consecuencias que tras sí traería una lucha directa contra las prepotentes empresas ferroviarias. La huelga general ferroviaria fue impuesta por los obreros contra la voluntad de los camaleones que querían a toda costa neutralizar la agitación reinante, ofreciendo para un largo plazo una huelga unitaria en el peñón, y uniforme también en la acción nula que desarrollaban los cobardes directores de la F. D. F. y «La Fraternidad».

LAS VICTIMAS

«Terminada su obra nefanda, la tropa tomó nuevamente ubicación en la máquina y en los furgones y siguió viaje a Constitución.

«Las víctimas quedaron tendidas en el suelo hasta que, pasado el momento de peligro y de terror, los presentes organizaron rápidamente el servicio de auxilio. Casi todos los heridos fueron recogidos y llevados al consultorio del doctor Arturo Melo, que se halla a poca distancia del sitio de los sucesos. Allí recibieron las primeras curas y fueron remitidos en seguida a los hospitales Fiorito de Avellaneda y al comunal de Lomas de Zamora. Fueron al primero los siguientes:

José Camporada, 26 años, soltero, domiciliado en Carlos Glade 95 (Talleres). Herido en los dos pies.

Virgilio Mura, 28 años, soltero, calle Liniers 3949 (Talleres). Fractura del fémur izquierdo y pierna izquierda.

Ricardo Riestra, 16 años, soltero, calle Montevideo 5650 (Talleres). Herida en el muslo izquierdo y rodilla derecha.

Bautista Bignoni, 59 años, casado, calle Centenario 750. Herida en un pulmón.

Al hospital de Lomas de Zamora fueron conducidos los siguientes:

Carlos Ferría, 25 años, soltero, cuadrilla núm. 6 del F. C. S. Fractura del húmero.

Avelino Prado, 38 años, casado. Herida en un antebrazo.

Rafael de Gregorio, 41 años, casado, calle Pavón 3536. Herido en la región glútea.

Los otros heridos atendidos por el doctor Melo son: Guido Broccardo, herido en la mano izquierda.

Francisco Carlos Pedemonte, herido en el muslo izquierdo.

N. García, herido en el antebrazo izquierdo.

Federico Sanguinetti, herido en la pierna izquierda. Se sabe que hay otros heridos que se han hecho atender particularmente.

garante esa especulación desmedida que se ejerce en todas las ramas del comercio y la industria?

LA COBARDIA SINDICALISTA

Desde que se originó el primer conflicto ferroviario los sindicalistas de la federación camalónica trataron de restarle trascendencia a fin de evitar las lógicas consecuencias que tras sí traería una lucha directa contra las prepotentes empresas ferroviarias. La huelga general ferroviaria fue impuesta por los obreros contra la voluntad de los camaleones que querían a toda costa neutralizar la agitación reinante, ofreciendo para un largo plazo una huelga unitaria en el peñón, y uniforme también en la acción nula que desarrollaban los cobardes directores de la F. D. F. y «La Fraternidad».

En todo momento los sindicalistas observaron una dudosa temerancia, aconsejando la calma y el pacifismo como único medio de triunfar sobre prepotentes empresas que cuentan con el concurso de la fuerza para la defensa de sus intereses. Por espíritu de rebeldía el gremio asumió una actitud valiente y revolucionaria, rechazando el arbitraje y todos los sucesos arreglos que en el ministerio de Obras Públicas fraguaron los farsantes que forman la federación camalónica.

Hoy, después de múltiples abusos por parte de las empresas y el gobierno, los del consejo federal de la federación del noveno resuelven declarar la huelga general si el gobierno pone en rigor el decreto que conmina a las empresas y a los obreros a reanudar los servicios. Nos parece que por esta vez no declararán la huelga general los sindicalistas. Como todo lo reducen a una cuestión de táctica (el miedo no es zozco) seguirán con su táctica limitándose a protestar platónicamente contra los bárbaros atropellos de las hordas del Estado. ¿Cuándo tendrán un adarme de vergüenza los sindicalistas cobardes?

INSINUACIONES INFAMES

La prensa mercenaria vendida al oro capitalista, se ha caracterizado en su papel de alcahueta. Como siempre defendiendo el robo y la infamia, pretendien-

LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA de LA MANANA

Valores y giros dirigidos a Mariano Torrete

Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA

(No se devuelven los originales)

do responsabilizar a los obreros de todos los hechos de violencia que se desarrollan en toda la república con motivo de la huelga ferroviaria.

Los periodistas alcahuetes que escriben el pasquin «Última Hora» reproducen un párrafo de nuestro número del domingo, pretendiendo sin duda que los términos violentos en que está escrito sirvan de calzo a un proceso. Agredimos a los periodistas policíacos su insinuación infame, y les participamos al mismo tiempo que jamás hemos temido a la justicia, estando dispuestos en todo momento a responsabilizarnos de cuanto en estas columnas digamos. ¿Están en las mismas condiciones los periodistas venales que escriben el inmundito pasquin «Última Hora»?

Descarrilamiento de un tren

Los diarios de la tarde de ayer publican la siguiente noticia:

El tren especial de pasajeros de Retiro a Rosario, vía Pergamino, salió de Retiro a las 5.45 a. m. A las 6.30 a. m., en el kilómetro 17, entre Oliveros y Martínez, debido a la falta de colizas y tornillos, en un recorrido de 30 metros, descarriló completamente la máquina, quedando destrozado un vagón.

Asimismo, descarrilaron dos furgones, un boje cada uno. En el accidente resultaron heridos los marineros Camilo Novoa, con el brazo izquierdo roto; Juan Landoni, con la pierna derecha rota; Salvador Lasalle, con contusiones en la cara, y Vicente Lapari, con la mano derecha destrozada.

Todos los heridos fueron conducidos al hospital de San Isidro. La policía local intervino en el hecho. De la estación Retiro, salió un tren de auxilio, para encarrillar el tren y reparar la vía.

El presidio de Ushuaia IMPRESIONES DE UN OBSERVADOR SUPPLICO HORRIBLE

Se me eriza el cabello al recordarlo; imagino mentalmente el martirio del desdichado penado 71 y me parece sentir sobre mí el frío de todos los hielos del polo, el hambre de todos los mendigos, la desesperación de todos los condenados del infierno, que gimen y blasfeman ante la tremenda perspectiva del vivir sufriendo, sin esperanza y con deseo.

Todo esto, imaginativo en mí y causante de mil dolores que mi sensibilidad me hace sentir, esto, lo comprendo, no es más que el yago bosquejo de lo que puede haber sentido la víctima.

¡Pobrecito!, casi no puedo impedir que afluya a mis ojos lágrimas y que un dolor acerbo martirice mi corazón cuando recuerdo su agonía de seis años; al recordarlo, siento un estremecimiento nervioso perturbándome intensamente, generalizando en mí, un tremendo malestar y, sin embargo, hubo hombre, el causante de ello, Palacios, que contempló impávido el suplicio, denotando una salvaje alegría criminal ante los sollozos de la víctima.

¡No lo niegues!, te han sorprendido un día a la puerta de la mazmorra en que agonizaba tu víctima; ya estaba demente y devoraba sus propios excrementos; hacía frío, toda la tierra maldita se alfonfibraba de nieve; el término medio marcaba 19 grados bajo cero y el infeliz estaba desnudo, sin medias ni botines; hacía 72 días lo tenían a pan y agua. Caído en el suelo gemía y los huesos habían perforado su epidermis; el hálito se proyectaba hacia afuera, abriéndose paso a través de una lagaja; te contemplabas el cuadro desde el ojo de buey del calabozo; artista monstruoso mirabas tu crimen, tu obra, y gozabas; quién sabe qué tintaba de tu interior

se ensombrecía con esto más y más; no me lo niegues, infame, de todo tengo pruebas!

Tengo unos documentos que nunca me podrás quitar: el odio de tus víctimas. Cuando llegue el momento recurrir a ellos y habrá mil labios que, te acusen y te confundan.

¿Qué delito cometió el infeliz para sufrir tan bárbaro martirio? ¡Ninguno!

Se dudará de esto y, sin embargo, nada más cierto; todo lo que digo, lo probaré en su oportunidad con el testimonio de cien penados y de muchos empleados.

La víctima era un desdichado de esos que llegan al presidio por un hecho de rebeldía y a quien la fantasa de los periodistas atribuyen cualidades imaginativas, pero era en el fondo un excelente compañero.

Cumplía las ferozes imposiciones del presidio, observando buena conducta, cuando un mal día, contemplando el espectáculo de ver apalar a otro preso como él, no pudo contener su indignación y estalló en fin grito: «¡No le peguen, verdugos!»

cho eco la prensa burguesa.
Por lo tanto, esta federación ha re-
suelto pedir vuestra adhesión para darle
más realce a este acto. Esperamos vuestra
contestación, a la brevedad posible.
—Por el Consejo Local: M. Caminó.
Dirección: Ada. Mitre 2221, Sarandí,
(F. C. S.).

S. De R. OBREROS PANADEROS.

Esta sociedad acordó celebrar una
reunión de comisiones el jueves 18, a
las 8 a. m., en el local Bn. Mitre
núm. 3174, por asuntos del mayor
interés para el gremio y a la cual que-
ran citadas las siguientes Secciones: Es-
ta, Belgrano, Avellaneda y Buenos
Aires.—La Comisión.

CORTADORES DE CALZADO

Queda invitada la comisión de esta
sociedad a la reunión de esta noche,
en el local E. Unidos, para tratar un
asunto importante.

TIGRE

La huelga de los obreros en construc-
ciones navales de San Isidro, San
Fernando y Tigre.

Persisten en resistir a la prepoten-
cia burguesa estos obreros, para lo
cual no vacilan en sacrificarse en pro
de un próximo triunfo.

La huelga parcial de la casa J. Or-
tholán, del Tigre, se mantiene muy
firme, pero a la acción carteril de un
capataz de mecánicos y de un tal
Rubio. Además, entre los principales
barregos de la otra casa, debe men-
cionarse a los llamados Pedro Paga-
ñó, José Gil, Alonso Amoroso y Mi-
guel Sinopoli. A todos estos crumiro-
s de primer orden, se les ha declarado
el boicot. Y se espera que al final
de la lucha tendrán un justo merecido.
Entre tanto, obreros en construc-
ciones navales, fuertes en la lucha!

SOCIEDAD E. TELEFONISTAS

Empleados, operadores nocturnos y de
oficinas públicas, personal de adminis-
tración, electricistas, guardafolios, tele-
fonistas, serenos, etc., concurren a la
asamblea que se realizará mañana mié-
rcoles, a las 6 de la tarde, en Bn. Mitre
3174. Asuntos de suma importancia
reclaman la presencia de todos.—El
Secretario.

ASERRADEROS Y A. de Avellaneda.

Este gremio prosigue luchando fir-
memente, habiendo firmado el pliego de
condiciones la casa Rizzi.

Todos los días, los obreros aserra-
dores, realizan asamblea, a las 8 p. m.,
en su local French 102, en una
de las cuales han resuelto adherirse a
la conferencia que realizará la F. O. U.
el domingo 21.—El Secretario Ge-
neral.

Nota. — El gremio Aserradores y
Ahcos, pide a todas las publicaciones
libertarias envíen un ejemplar de las
mismas a su mesa de lectura.

S. DE R. OBREROS PANADEROS

ASUNCION (Paraguay)

Esta sociedad de resistencia ha fun-
dado recientemente una biblioteca, por
lo que pide a los compañeros de bue-
na voluntad quieran enviar folletos, li-
bros, etc., como también a los centros
que editen diarios y periódicos manden
un ejemplar.

Todo debe ir a la siguiente dirección:
Ipané 71 (Asunción del Paraguay).

CONFERENCIAS

LIGA DE E. RACIONALISTA.

Hoy martes, a las 9 p. m., el se-
ñor Adolfo Vázquez Gómez dará, en
el local Belgrano 2552, su décima con-
ferencia sobre Historia Universal, que
suspendió el martes p. pdo., con el te-
ma: «La dualidad de Inglaterra».

Mañana miércoles, el doctor J. E.
Carulla seguirá dictando su interesante
curso de medicina.

NOTAS VARIAS

U. DE AGITACION INTERNACIONAL

Invita a los delegados de los cen-
tros y sociedades adheridas, a concu-
rrir a la reunión que se realizará hoy
miércoles, a las 8.30 p. m., en Bartolo-
mé Mitre 3174.
Por haber asuntos de trascendencia

importancia es de desear que nadie falte.

A las instituciones que aun no han
designado delegados a este comité, se
encarece lo nombren a la brevedad
posible.

C. de E. S. EL DESPERTAR

Varios compañeros que formábamos
parte de este centro, después de un
cambio de ideas con los compañeros
que integran el cuadro «Fecundidad»,
hemos acordado hacer un nuevo llama-
do para mañana miércoles, a las 8 p. m.,
en el local Mathew 1172, a fin de
reorganizarse y poder reanudar nuestra
labor interrumpida momentáneamente
por causas ajenas a nuestra voluntad.

Con este objeto quedan citados todos
los que formaban parte de él y to-
dos aquellos compañeros y simpatizan-
tes que quieran integrarlo. El propó-
sito que nos anima no puede ser más
plausible, cual es: alquilar un amplio
local para poder efectuar conferencias
e instalar una buena y surtida biblio-
teca, en la cual los compañeros aman-
tes al estudio y el saber encuentren
en ella las más variadas e importantes
obras con que cultivar su inteligencia
y elevar su intelecto.

Como se ve, la iniciativa es impor-
tante, por lo que esperamos no echaréis
en saco roto nuestro llamado.

LISTA PRO-COMPANERA DE CABALLS

Suma anterior: pesos 106.90; Reco-
lectado en lista núm. 4., 4.90. — To-
tal: pesos 111.80.

PEDIDO.

El compañero Alejandro Gastaldi, de-
searía relacionarse con algún compa-
ñero bicelador.

Dirigirse calle Rivero 366, Pñeyro
(Avellaneda).

C. R. e. L. «AMOR SIN PATRIA».

El «Círculo Recreativo e Instructivo
«Amor sin Patria», comunica a las so-
ciedades gremiales, que dispone de un
Cuadro cómico-dramático, el que ofre-
ce gratuitamente a su disposición. La
dirección para la correspondencia a
nombre del secretario, calle Méjico 492.

Tenemos el mayor placer de coope-
rar con nuestro modesto trabajo, as-
imismo, en los festivales que a benefi-
cio de ese diario se realizan.

El Secretario.—Juan Erol.

LA PROTESTA

AGENTES Y PAQUETEROS
EXTERIOR

Montevideo: F. Barberá, Río Ne-
gro 1180.

Paraguay, (Asunción): F. F. Torres,
Oliva 425.

INTERIOR:
A Van' Pret: Luis A. Fogliano,
Avellaneda: José Calvo, Laprida 742.

Arequito: Nadal Juliá.
Bahía Blanca: Comité pro «La Pro-
testa». S. Martín 46.

Campaña: Pedro Álvarez, Pilar 429.
Córdoba: Francisco Nuñez, calle On-
cañivo 343.

Crúz del Eje: Jesús M. Maldonado,
General Pico: Juan Ferrín.

Chacabuco: A. Lareu, calle Brown
y la Rioja.

Huincul Renancó: Enrique Gerjuán,
Ingeniero White: Salvador Calderón,
Cárrega núm. 476.

Jujuy: Miguel Iramain, Independen-
cia 581.

La Plata: Joaquín Figueroa, calle 10
número 523.

Luján: Domingo Bosco (Librería),
Mar del Plata: M. Prieto, Rivadavia
núm. 3268.

Maldonado: Rogelio Barrios,
Mechita: Ramón Laporilla.

Mendoza: García J. Guirado, J.
J. Moreno 1865.

Punta Alta: Santiago Villarino,
Rivera, Benito Guerrero, Depósito de
vinos Donatí.

Río Gallegos, (Costa Sur): Eliseo
Mata.

Rosario: Mariano Ferrer Alvear 78;
Realicó: Rodolfo Hroncich.

Santa Fe: E. Albornoz, Calchíne 211
San Antonio de Areco: Pedro García
San Cristóbal: Simón Serruti.

Santiago del Estero: Gregorio Quín-
nes, calle Río Negro 148.

San Fernando: Pedro Broggia, Juní
número 1044.

Salta: Tomás González.
Sierra Bayas, (F. C. S.): Manuel Ro-
dríguez, Casa Román Vega.
Tucumán: Nervis Nieva, 9 de Julio
núm. 353.

Talleres Gráficos
"La Protesta"
Humberto I. 1175 Buenos Aires

Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser:

PERIODICOS - REVISTAS
PROGRAMAS - PAPEL DE
CARTAS - INVITACIONES
SOBRES - TARJETAS CO-
MERCIALES - SELLOS DE
GOMA - TIMBRADOS Y
FABRICA DE LIBROS CO-
MERCIALES etc. etc. :-:~::~:

Pidan Presupuesto

Tigre: Francisco Gómez, Maza 55
Trenque Lauquén: Máximo A. Tomé
25 de Mayo: Antonio López Ordo-
ña, Villa «Libertad»
Zárate: José González, Suipacha 196
CAPITAL:
«Centro J. Unidos»: Remedios 3863
Ateneo Obrero de «Almagro»: Estaa-
Unidos 3719, Ambrosio Arango
Comité pro «La Protesta» de U. U.
Crespo: Loyola 94, Pedro A. Fabballe
Nueva Pompeya: Carolina Venecosa
Ventana 3872.
Fascio Rivolucionario Italiano: R. U.
Catalañelli, Mathew 1172.

Los próximos pic-nics

El Comité Administrativo de «La
Protesta» ha resuelto organizat
los próximos pic-nic, para las siguientes fe-
chas:
2 de diciembre de 1917, 6 de ene-
ro y 3 de marzo de 1918.
Desde ya, se reciben donaciones para
el bazarrifa.

AVISOS

En la cigarrería del compañero Fe-
lice de Vicente, situada en Quilmes, ca-
lle Mitre 569, (F. C. S.), se atienden
desde la fecha pedidos de ejemplares
y suscripciones de «La Protesta».

La sociedad de resistencia O. del
Puerto de la Capital, invita a todas
las entidades portuarias del litoral de
la República, envíen sus direcciones a
nuestra secretaria, Hernández 1533.

Boicot a la Compañía
A. de Tabacos
y a la Cervecería Quilmes

Solidaridad, trabajadores!

GRUPO «LOS IGUALES»
En su local de la calle Cabello 3351
(Palermo), se dicta los cursos y ju-
ves de 8 a 9 p. m., un curso de Gra-
mática elemental; los miércoles y vie-
rnes, Aritmética. Todos los días lectu-
ras amenas, de 9 a 10 p. m.

B. YUNQUE CIVILIZADOR
En su local, Velez Sarsfield 91, des-
de el 15 del cte., se dan los siguientes
cursos.

Dibujo y Pintura, a cargo del pro-
fesor Manuel Castaño; Gramática cas-
tellana, por Juan A. Deterrari; Espe-
ranto, por Angel Corvel.

Los interesados pueden pasar a ins-
cribirse todos los días hábiles de 8
a 10 p. m.

Se dictan también cursos de la
quigrafía, dibujo, pintura, música y
solfeo.

ATENE0 R. DE VILLA CRESCO

Esta institución realiza los siguientes
cursos, en su local Loyola 94.

Lunes, de 6.30 a 8 p. m., corte,
confección y lencería práctica; de 8.30
a 10 p. m., Gramática Castellana.

Martes, a las 8.30 p. m., Historia
Natural.

Miércoles, de 6 a 7 p. m., Solfeo
y Música; de 8 a 10 p. m., Lecturas
comentadas: tratado de psicología.

Jueves, de 6.30 a 8 p. m., Corte,
confección y lencería práctica; a las
9 p. m., Geografía física.

Sábado, de 6 a 7 p. m., continua-
ción de música y solfeo.
Los sábados, a las 8.30 p. m., se
realizarán conferencias, las cuales se
anunciarán oportunamente.

Próximamente inauguraremos un co-
rso de Fisiología y Anatomía.

CURSOS GRATUITOS
DE ESPERANTO

Se dictarán en el local del Espe-
ranta Grupo Casal Catalá, San Juan
782, a partir del día 19 del corriente
mes. La inscripción puede efectuarse
todos los días de 8 a 10 p. m.

Idiomas
El compañero prof. Santos Cer-
vo, da lecciones de francés, inglés,
italiano, castellano, y matemáticas.
Garay 2394.

INGENIERO WHITE
Casa del Pueblo

La sociedad de resistencia Obreros
Portuarios de Ingeniero White y Gal-
ván, ha organizado los siguientes-cur-
sos.

Lunes, de 7.30 a 9.30 p. m.,—Corte
y confección, para señoras y señoritas.

Martes, de 8 a 9.30 p. m., Aritmé-
tica Elemental.

Miércoles, de 8 a 9.30 p. m., Solfeo
y música.

Jueves, de 8 a 9.30 p. m., Divulga-
ción científica.

Sábado, a las 8 p. m., Aritmética y
lectura comentada.

Los cursos de corte están a cargo
de una profesora de Bahía Blanca, em-
pleándose un sistema moderno de
aprendizaje.

Jueves de 8 a 9, Esperanto; de 9
a 10, Francés.

Viernes de 8 a 9, Aritmética; de 9
a 10, Curso de Química Biológica, por
el doctor Laclau.

El compañero Mario Perelli, ofrece
sus servicios de peluquería, a los
Centros, Cuadros y Sociedades, a pre-
cios reducidos.

Dirigirse a Rivera 21.

ENCUADERNACION
Los compañeros que deseen encuader-
nar libros, pueden dirigirse a la admi-
nistración de este diario, pues hay un
compañero competente que cumplirá sa-
tisfactoriamente todos los trabajos de
encuadermación en tela, pasta, cartón,
etc.

PELUQUERO TEATRAL
El compañero Mario Perelli, ofrece
sus servicios de peluquería, a los
Centros, Cuadros y Sociedades, a pre-
cios reducidos.